



LA PIZZAGLIA, ROLANDO / 13 AGOS 2002
P.Y

CONSEJO REGIONAL

Homenaje a Coloane

El Consejo Regional acordó rendirle un homenaje al fallecido escritor chileno Francisco Coloane, acogiendo una propuesta de la Comisión Social y Cultural, consistente en un reconocimiento que se realizará el próximo lunes y, en fecha posterior, se levantaría un monumento o monolito en un punto destacado de la ciudad.

Para el intendente y presidente del Core, Raúl Hein, Coloane fue una persona que llevó las letras magallánicas más allá de nuestras fronteras regionales y nacionales, "con-

virtiéndolas en un objeto literario de atracción mundial".

La idea es que el homenaje se realice en presencia de familiares de Coloane.

En tanto, la Comisión de Infraestructura, Desarrollo Territorial y Patrimonio, acordó abocarse a la materialización de un proyecto que permita dejar una huella física permanente en Magallanes en recuerdo de Francisco Coloane. Una de las primeras ideas que surgió fue la instalación de un monumento o monolito en la Costanera del estrecho.

633664

Homenaje a Coloane [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Coloane [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)